

# Polizei schult Schüler

Von **Christian Kosak** - 24.11.2015 -

**Drei Tage lang ist die Delmenhorster Polizeipuppenbühne zu Gast in der Heideschule Schwanewede. Für die ersten und zweiten Klassen geht es um Verkehrserziehung mit dem Schwerpunkt „Anschnallen im Auto“. In einem weiteren Puppentheaterstück geht es um das Thema Gewaltprävention und Freundschaft. Sozialpädagogin Kerstin Wulfekuhl (Foto) und Hauptkommissar Torsten Blume haben alle Stücke für die mobile Puppenbühne selbst inszeniert.**



KOS·FOTO: KOSAK

**Polizei Puppenbühne  
Heideschule Schwanewede**  
(Christian Kosak)